
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 84082785

Prix 335 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé quartier notre Dame au centre de Nice, à pied des commerces, restaurants,

transports, gare, Nice étoile, au 4éme étage avec ascenseur dans un bel immeuble

bourgeois,  exposition  ouest  sur  cour.Découvrez  cet  appartement  de  caractère

rénové alliant avec subtilité la modernité et le charme de l'ancien, parquet au sol et

haut  plafond.Il  se  compose  d'un  beau  séjour  de  32  m²  avec  cuisine  équipée

ouverte ,  2 chambres avec placards, une salle de bain avec douche et baignoire,

un  toilette  individuel.Climatisation  réversible  neuve  dans  tout  l'appartement.Une

cave complète ce bien.

Located in the Notre Dame district in the center of Nice, within walking distance of

shops, restaurants, transport, train station, Nice étoile, on the 4th floor with elevator

in  a  beautiful  bourgeois  building,  facing  west  over  a  courtyard.Discover  this

characterful  renovated  apartment,  subtly  combining  modernity  and  old-world

charm, with parquet flooring and high ceilings.It comprises a 32 m² living room with

open-plan fitted kitchen,  2  bedrooms with  fitted closets,  a  bathroom with  shower

and bath, and a separate toilet.New reversible air-conditioning throughout.A cellar

completes this ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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